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ATA Nº 07 – Ano: Dois mil e vinte e um 
Síntese 

 
--------Ao décimo nono dia do mês de julho de dois mil e vinte e um, às nove horas e trinta 
minutos, por videoconferência, reuniu ordinariamente o Conselho para a Qualidade e 
Avaliação (CQA).  
--------Foram convocados por email todos os membros do Conselho. --------------------------------- 
--------Presentes: Manuela Frederico; Carlos Melo Dias; Cristina Veríssimo; Ana Poço; Patrícia 
Moura e Sá (FEUC); Marta Clemente. ------------------------------------------------------------------------- 
--------Ordem de Trabalhos: -------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Um: Proposta de formação auditorias; ------------------------------------------------------- 
--------Ponto Dois: Análise Swot; -------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Três: IV Congresso Internacional “Desafios da Qualidade”; ---------------------------- 
--------Ponto Quatro: e-Boletim. ---------------------------------------------------------------------------------
--------Ponto Cinco: Acreditação de Cursos; ------------------------------------------------------------------
--------Ponto Seis: Outros; ----------------------------------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------------Síntese dos diferentes Pontos -------------------------------------- 
------ Proposta de formação auditorias. A Coordenadora do CQA informou que após ter 
frequentado um MBA e do envio de relatório sobre a formação à Presidência, a Presidente 
propôs formação com o CQA, GACI e CMPGRCIC. A Coordenadora disponibilizou-se para 
sessões de formação e informou que enviou o convite a todos os elementos destes grupos. -- 
--------Análise Swot. Será realizada no dia vinte e um com os Coordenadores de UCP´s e com 
os Coordenadores dos serviços uma reunião para análise swot. --------------------------------------- 
-------- IV Congresso Internacional Desafios da Qualidade. A Coordenadora do CQA mencionou 
alguns constrangimentos nomeadamente sobre os formulários com modelos já formatados e 
que não permitem alterações. Informou sobre a marcação de reunião com o GAP para resolver 
problemas. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-------- e-Boletim. A Coordenadora do CQA pediu sugestões para o seu conteúdo. --------------- 
-------- Acreditação de Cursos. A Coordenadora do CQA informou sobre a vinda de email da 
A3ES sobre a acreditação dos cursos que a Escola tem de submeter. ----------------------------------- 
-------- A Coordenadora do CQA que no próximo ano letivo vai haver mudanças de local de 
atividades do CLE. É a importante divulgar o CQA e auscultar as opiniões e recolher sugestões 
de melhoria de toda a comunidade educativa. Pensou fazer um “mural”, no placard reservado 
ao CQA em cada polo, com a palavra Qualidade e colocar post-its para cada um deixar uma 
opinião/sugestão/ideia, e perguntou a opinião dos membros do Conselho. Foram discutidos 
quais os melhores procedimentos. ----------------------------------------------------------------------------- 
--------Às onze horas  e trinta minutos deu-se por encerrada a reunião da qual foi lavrada a ata, 
a partir da qual se produziu a presente síntese. ----------------------------------------------------------- 
 


